

平成 26 年度

人権の花 育成記録

周南市立三丘小学校



今年は、種から育てました。人権の花運動でいただいた種（ひまわりの他にマリーゴールド、サルビア、日々草）を育てました。写真は発芽した苗をポットに移植している5月の様子です。環境・緑化委員会のメンバーが協力して、ひまわりの花壇と全校の児童に一人一鉢運動の苗を作りました。

ひまわりは成長が早く、すぐにぐんぐん大きくなりました。人権の花の花壇には、前の方にミニひまわりを、後方にはひまわりを定植しました。写真は、支柱を立てて、ひまわりが倒れないようにひもでくくっていることころです。環境・緑化委員会全員で協力してやりました。

人権教育参観日には、人K E Nまもる君とあゆみさんも応援に来ました。



夏休み明けの9月になっても、1～6年生までそれぞれが育てた一鉢の花が咲き誇っています。プランターで育てた仲良し班のマリーゴールドもよく育ちました。仲良し班で協力して水やりや草取りをしてきたかいがありました。

いつでも花の世話をできるように、昇降口の近くに鉢を移動して、また、水やり用の樽を2つ設置し、児童全員で力を合わせて花を咲かせることができました。